

ぞうぐみスペシャル

2025. 7. 18

ぞう組さんだけのイベントのひとつ「ぞうぐみスペシャル」をしました。

実は前々日の16日に「怪盗X(かいとうえっくす)」から手紙が届きました。そこには謎解きの挑戦状が怪盗Xのことはまだわからないのですが、その挑戦を受けることにしました。なぞは全部で五つ。みんなの力を合わせればきっととけるはず！



みんなで「ファミリーショップ山坂」さん買い物に行きました。

買い物当日は雨。ぞう組さんは傘をさして出発です。

みんなで傘をさして園外に出るのは初めてで、なんだかウキウキしていました。

それぞれ、自分の買うもの目指して店内をキョロキョロ。見つけたらレジに持って行ってピッとしてもらってからレジ袋へ。

みんなが買うものを見つけ、お店を出ようとする、なんと怪盗Xからの手紙が！急いで園に帰って手紙を開けてみると、そこにはヒントが入っていました。「これだけやったらわからへん。」「ひんとあつめたらわかるのかなあ？」と頭を悩ませる子ども達。「一体怪盗Xは何がしたいのか」は謎のままでしたが、ヒントを集めてみることにしました。



買って来た野菜を使って「ぞうぐみスペシャルカレー」を作りました。

そして、買って来た野菜だけでなく、みんなで育てたピーマンもカレーに入れることにしました。エプロン・帽子・マスクをつけて、手をしっかり洗って手指消毒をしてからクッキングスタートです。

包丁の持ち方・ピーラーの持ち方など何度も確認しながら野菜を切りました。「『ねこのて』にしやなげがするもんな。」「かたいからきりにくいわ。」と友達と話しながらも最後のかげらまで丁寧に切っていました。





待ちに待ったプールです。プールサイドに行くと、テントやイスが並んでいて側には浮き輪やフロートがいっぱい！水もたっぷり入っていて、皆のリクエストした曲が流れています。「いやったああ！！」「はやくおよぎたいい！」とぴょんぴょん跳んで大喜びでした。たっぷりの水に浮かびながら「ずっとこのままおよいでいれそうやな」「うきわあったらゆれてきもちいいで」と感じたことを友だちと話し合いながらぶかぶかと浮いていました。途中でチューペットを食べたりカルピスを飲んだりしながら何回も「いつもこんなやったらいいのになあ」と笑いながら話していました。



今日のメニューは給食は「スペシャルカレー」。そしておやつは「スペシャルパフェ」。
 今日だけの特別メニューです。「せっかくやから、つくえくっつけてみんなでたべよう！」と
 なり、みんなの顔を見ながら食べることにしました。「いつもよりおいしいやん。」「このやさい、
 だれがきたやつやろなあ？」と話しながら食べ進めていくとあっという間にぺろりと完食していました。
 「これでいえてもかれーつくれるわ。」「こんどはなににつくる？」とクッキングの楽しさを感じていたそうぐ
 みでした。そして、パフェはみんなのリクエストの具材を好きなだけ入れられたので、「なまくりーむ
 いっぱいにしてください！」「あいすをおおきいのにしてください！」と自分の好きな量で
 作りました。おかわりもあって、「おなかいっぱいや〜」と満足そうな声があちらこちらで
 聞こえました。



最後のヒントももらい本格的に謎解きをしました。「もしならばかえたらいいんかな？」「どれがはじめのもじや
 ろ？」「…ず…り… あ、わかった！『り・ず・む・し・つ』や！かいとうえっくすはりずむしつや！」とうとう
 全ての謎が解けたそうぐみさん。みんなでそうぐみ放送をしてからいざリズム室へ！！

リズム室を開けると中は真っ暗。ぽつぽつと足元に明かりがあるだけ。
 「え？なにになに？」「まっくらやん・・・」と不安がりながら恐る恐る中に入っていく
 子ども達。すると突然音楽が流れだし、怪盗Xの仲間の4人のギャルが！ギャルたちと
 O×クイズをしていると、そこに「そうぐみの諸君、待たせたな。」と、とうとう怪盗Xが現れ、
 イス取りゲームをすることになりました。もちろん「いいで！やろう！」というそうぐみさん。
 中々手ごわい怪盗Xに負けていくそうぐみ。でも、負けたお友達も「みんなのぶんがんばれ！」「さい
 ごまであきらめないで！」と力いっぱい応援していました。
 その甲斐あってそうぐみが勝利。負けた怪盗Xは「そうぐみの諸君はなんてすごい8人なんだ。こん
 な8人は見たことがない。そんなそうぐみさんにお宝をあげよう。そうぐみの部屋にお宝を
 隠したぞ。見つけれられるかな？」といました。怪盗Xに別れを告げて部屋に戻ってお宝探し
 スタート！「あった！」「なかみキラキラやで！」「え？これはほんもの？」「おたから
 やあ！」と大興奮でした。





お宝さがしでのども乾いたので、プレイルームでスイカを食べながらDVDを見ることにしました。プレイルームに入るとそこにはスイカの精がいて、スイカを配ってくれました。



そして最後にみんなで花火をしました。しゅわーと出る火花に「きれいだね」「いらかわった」とうっとりみていました。



そうぐみに進級して楽しみにしていた「そうぐみスペシャル」。初めての体験もみんなで出来たことがとっても嬉しかったそうぐみさんでした！！
ご協力ありがとうございました！